

Bayerischer Meister - Europameister - Grafinger

18.08.2014 20:11 von Johannes Oswald

Fabian Wagner hat uns im letzten Jahr enorm viel Freude bereitet. Als Beachpartner von Konstantin Schmid war er vielen Grafinger Volleyballfans schon ein Begriff, doch seit seinen tollen Auftritten in der Jahnsporthalle kennt ihn jeder. Mit guter Annahme, viel Spielwitz und hoher Erfolgsquote im Angriff war er auf der Außenposition eine feste Größe. Als Kapitän hat er Verantwortung auf und neben dem Feld übernommen und so spielte er sich schnell in die Grafinger Fanherzen. Auch auf der Zuspielposition zeigte er gegen Ende der Saison eine tolle Leistung. Mit viel Übersicht und schnellen Pässen setzte er die Angreifer so gut ein, dass er nächste Saison wohl öfter die Fäden des Grafinger Spiels in der Hand halten wird. Dazu Fabi: "Jede Position hat seine Vor- und Nachteile, aber als Zuspieler ist man an jeder Aktion beteiligt und das ist einfach super. Außerdem freue ich mich auf die neue Herausforderung in der neuen Saison als Zuspieler in der 2. Bundesliga aufzulaufen. Und wer weiß, vielleicht bin ich ja nächste Saison wieder Außenangreifer."

Wir freuen uns mit ihm und sind schon sehr gespannt auf das erste Heimspiel am 20.09. 20:00 Uhr in der Jahnsporthalle.

